
 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５８７回例会 ２０１８年２月２２日(木)(晴） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「手に手つないで」(山谷洋子さん) 

唱 和 「四つのテスト」(古谷スミ子さん) 

御誕生記念日  (会員)神崎さん(2/24) 

         

             

○3月8日(木)に東島さんの宝蓮寺の境内で植樹をを実施 

予定。ＲＩ会長がロータリアン一人一人が１本植樹をす 

れば環境問題に貢献できるだろうと提案され、宝蓮寺さ 

んのご協力を得て「モミジ」を植えたいと思います。 

これはかながわＥクラブと合同で行います。 

持ち物は、ある方は「スコップ」先がとがっていて深く 

掘りやすいもの、「軍手」等となります。苗木は３ｍ位 

のものを１本、あとは１ｍ程のものを皆さんに植えて頂 

きます。 

○２月ももうすぐ終わりますが、「平和と紛争予防/戦争解 

決月間」ということで、ロータリーの友２月号に埼玉の 

ロータリアンの方の記事が掲載されていました。 

今泉さんという方で、1941年～1945年まで戦争により 

中国・マレーシア・タイ・ミャンマーを転戦とし、終戦 

後埼玉在住となりました。埼玉で開墾・開拓をし苦労を 

 されましたが、事業に成功しその戦時中お世話になった 

 ミャンマーに恩返しをしようと思い立ったということで 

した。全国的には米山奨学会がありますが、今泉さんは 

個人的に「今泉記念ビルマ奨学会」を立ち上げられて、 

「ミャンマーの若い人たちに奨学金を」という記事があ 

りました。 

 昨今、財団・米山・スマイルの寄付は強制なのか？とい 

 うことも聞くことがありますが、こういう心根のロータ 

リアンがおられることを知っておいて欲しいと思いま 

す。皆さんもこのような記事を読まれて、是非ロータリ 

アンの心を養って頂き、育てて欲しいと思います。 

 

 

【受付文書】 

 ①中小企業大学校より、経営後継者研修のご案内につい 

  て 

会員数 33名  
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2月 22日 

○卓話 

   山谷さん 
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3月 1日 

○卓話 

   原恵さん 

○定例理事会 

出席義務    33名    

出席数     25名    

出席率 75.76％    

前々回

の修正 

       

－％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

幹事報告 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 



 

 

○原郁夫さん「昨日家内に誘われ、諏訪湖の氷を見に行っ 

 てきました。」 

○柳川清紀さん「悲しい出来事があり、心が折れそうな時 

にある人から元気をもらいました。人生まんざら捨て 

たものでもないですね！」 

○鈴木和夫さん「スマイルします。」 

○諸星道治さん「春よ来い、早く来いにスマイルします。」 

○神崎達朗さん「誕生日のお祝いありがとうございます。 

来年一年も何とか頑張りたいと思います。」 

○北村俊和さん「スマイルします。」 

○北村まり子さん「スマイルします。」 

○桐山晃忠さん「冬季オリンピックも終わりに近く、メダ 

ル数11個と更新し日本も頑張っています。30周年記念 

も頑張りましょう。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○仲野亜津子さん「前日は創業記念ありがとうございまし 

た。遅くなり申し訳ありません。」 

○西村隆之さん「スマイルします。」 

○原恵美子さん「小中学校と陸上にあけくれていた二女、

高二の時、突然歯科医師になりたいと。しかしその道に

行く準備も何もなく、それからは夢を叶えるために大変

な日々でした。今から 18年前に詠んだ歌です。 

『月あかり 冬の夜空に ともる灯よ 夜なべの窓に 明

日を夢見て』スマイルします。」 

○前肇さん「スマイル。」 

○山谷洋子さん「3/17に IM が開催されます。今日の卓話

でリハーサルを行いたいと思います質問意見など、どう

ぞ宜しくお願い致します。」 

○米山君夫さん「21日のスピードスケート、金メダルを取

りました。感動して泣いてしまいました。日本頑張りま

したね。スマイルします。」 

○酒井健一さん「寒い！！」 

合計 45,000円 

 

 

○「秦野市国際交流フェスティバル日本語スピーチ大会」

への寄付贈呈⇒ 山谷会長 

      

＜プログラム委員会 前委員長＞ 

  3月の例会は、2週目8日が移動例会となり「植樹」 

となります。後は活動計画書の通りです。 

＜植樹について 柳川幹事＞ 

日時：3月8日(木) 点鐘：11時～ 

場所：宝蓮寺 

その他：点鐘後例会実施(10～15分)。雨天でも例会は 

実施。植樹実施時間は凡そ 20～30分。植樹後 

に昼食をとり散会。 

    植樹ができる服装、スニーカー、ある方はス 

コップ、軍手持参願います。 

 ＜その他 鈴木副幹事＞ 

次年度地区研修・協議会が4月 8日に開催されます。 

各担当委員長・副委員長の方にはご案内を出しますの 

で万障繰り合わせの上、出席頂きます様お願い致しま 

す。 

 

 

 

         ≪ 山谷 洋子さん ≫ 

      

○3月17日(土) 12：00 ～ 19：00 第7グループのＩＭ 

が開催されます。クラブの発表は 13：50～となります。 

16：00～「人を作る情報から教育の世界へ」と題し、神 

奈川大学理事長 牧内氏の記念講演があります。 

来賓の方につきましては、ロータリー関係は勿論のこと 

秦野伊勢原市の教育長、ＰＴＡ協議会会長等ＰＴＡ関係 

の方が何名か参加されます。 

○ＩＭの時に名水ＲＣを代表して「中学生英語スピーチコ 

ンテスト」について発表を行いますので、これから聴い 

て頂き、忌憚ないご意見を伺いたいと思います。 

○以下資料に沿って説明。 

 １．目的 

   国際社会を身近に感じ、国籍や文化の違いを超え 

   た、より深い相互理解が求められている現在、次代 

   を担う青少年の国際感覚や平和意識を育むことを目 

   的に、国際語である英語力の向上を目指しています。 

 ２．共催 

   秦野市 秦野市国際交流協会 

スマイル報告 

委員会及びその他の報告 

卓 話 



   秦野ロータリークラブ 

   秦野名水ロータリークラブ 

   秦野パサデナ友好協会 

   秦野坡州友好協会 

   秦野丹沢ライオンズクラブ 

   秦野市教育委員会 

 ３．出場資格 

   ＊秦野市内在中の中学生（公立・私立） 

   ＊英語を母国語としない中学生 

 ４．審査基準 

   ＊スピーチの演題（テーマ）は自由 

   ＊スピーチ時間３分 

 ５．審査基準の観点 

   ①content（内容）、②physical（身体表現）、 

③voice（発声）、④vocabulary（語彙） 

⑤grammar（文法）各項目１０点 合計５０点 

  

 

 ６．審査員 

   ＊審査委員長：市教育委員会教育長職務代理者 

   ＊審査員：市英語指導協力者、東海大学非常勤講師 

        上智大学短期大学部名誉教授 

 ７．表彰 

   ①優勝・準優勝・３位入賞者 

   ②４位から６位の出場者 

   ③オーディエンス賞(観客の投票で選出) 

   ④出場者全員に記念品 

 ８．会場写真 

 ９．応募者数   

１７名と段々増えている。 

 10. 出場者１７名の写真 

 11. 小学生参加・発表 

    2020年度から小学校５・６年生では英語が教科と 

なり３・４年生では外国語活動が実施されます。 

 12. 平成28年度中学生英語スピーチコンテスト上位入 

賞者 

昨年のコンテスト出場者から、韓国訪問までの参加 

報告を頂きました。 

 

 13. 入賞者発表 

   ＊優勝、準優勝、第３位、オーディエンス賞 

 14. 優勝者スピーチ写真 

 15. 準優勝者スピーチ写真 

 16. 第３位者スピーチ写真 

 17. スピーチコンテストアンケート結果(複数回答可) 

    Q1 コンテストに出場への動機は 

    Q2 原稿を作成するときに誰に相談しましたか 

    Q3 出場にあたって、大変だったことや苦労したこ 

      とはありますか 

 18．参加者のその後 

   ロータリークラブの青少年交換留学生として参加 

   例えばオーストラリア、台湾、ロシア、アメリカ等 

      

 以上で発表を終わります。 

 ＜質疑応答＞ 

  ＊構成はどうなっていますか？ 

→ 発表は15分、質疑が5分となっています。 

     ７回目の開催となってるので、初めに実施要項 

     を説明し、その後今年度のスピーチコンテスト

の流れを説明しました。 

 ＊秦野ロータリーやライオンズクラブも共催となっ 

ていますが、名水RCが英語スピーチコンテストを 

発表することは知っていますか？ 

→ 秦野ロータリークラブには会長幹事会におい 

  て書面にて連絡しております。 

 ＊発表者は原稿はあるのですか？ 

  → 発表の際には原稿は見てはいけない。減点にな 

ってしまいます。 

 ＊初回からコンテストを見に行っているが、入賞され 

る子は日本で習った英語と発音が全く違います。 

そして副賞として韓国の英語村に連れて行かれ、朝 

起きてから寝るまで英語漬けになります。また今年 

度は台湾に変更になったそうです。 

寄付を出しているだけではなく、９月に開催される 

英語スピーチコンテストを是非皆さん聴いて頂き 

たいと思います。 

 

 


